■ MOUTIER

Coups de pédales solidaires

es apprentis polymécani-L ciens du ceff à Moutier ont réussi leur pari. Ils ont remis la semaine passée à Romont (FR) un chèque de plus de 5000 fr. à Isabelle Macheret et à son association Au cœur du Niger. La dizaine de jeunes investie dans ce projet aux côtés l'enseignant de **Jacques** Staempfli a formé un peloton solidaire pour avaler en deux jours et à vélo les 150 km séparant Moutier du chef-lieu du district de la Glâne.

Les apprentis ont atteint leur objectif financier. Ils ont surtout porté leur projet de bout en bout sans fléchir. Leur rencontre en classe avec Isabelle Macheret s'était révélée décisive. Les jeunes avaient été touchés par l'engagement et l'optimisme de leur interlocutrice.

Ils avaient aussi été marqués par la situation des en-



Le peloton a parcouru les 150 km séparant Moutier de Romont (FR).

fants des rues et des filles-mères de la ville de Zinder, au sud du Niger, à un millier de kilomètres de la capitale Niamey.

L'association Au cœur du Niger y a bâti un centre d'accueil et de formation baptisé «Après-demain». Jacques Staempfli n'en est pas à son coup d'essai en matière de projets à vocation humanitaire montés avec des apprentis. «Voir l'engagement de ces jeunes, c'est fabuleux!» avait-il déclaré en mai lors d'une conférence de presse.